

Gemeinschaftliches Wohnen auf dem Lenze-Hof: Ein Bauernhof als Zukunftsprojekt

Aus diesem Anlass findet am Montag, 16. Juni 2025 ab 16 Uhr in Kooperation mit der Stadt Homberg Ohm und der Landesberatungsstelle Gemeinschaftliches Wohnen in Hessen ein Tag des offenen Hofes in Homberg (Ohm) – Ortsteil Büßfeld statt. Veranstalter für dieses Datum ist das Evangelische Dekanat Vogelsberg (Kontakt per E-Mail: holger.schaeddel@ekhn.de, Tel.: 06631.9114916).

Dazu sind Sie herzlich eingeladen, für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt und eine Voranmeldung ist nicht nötig – bitte einfach vorbei kommen. Die verschiedenen Beteiligten freuen sich sehr auf interessante Gespräche mit Ihnen.

Der Tag des Offenen Hofes findet statt im Rahmen des Sommers der Wohnprojekte von der Landesberatungsstelle in Hessen, siehe: <https://wohnprojekte-hessen.de/sommer25/>

Büßfeld, Vogelsbergkreis – Ein historischer Bauernhof mit großem Potenzial wird zum Mittelpunkt eines einzigartigen Wohnprojekts im Vogelsberg. In dem idyllischen Ort Büßfeld möchte auf einem 1.000 m² großen Areal ein innovatives Konzept des gemeinschaftlichen Wohnens entstehen, das Jung und Alt zusammenführt und den Alltag bereichert.

Der charmante Bauernhof mit seiner soliden Bausubstanz bietet ausreichend Platz für bis zu zwölf Wohneinheiten, ergänzt durch großzügige Gemeinschaftsräume. Hier können Menschen unterschiedlicher Generationen ein Zuhause finden, in dem sie sich gegenseitig unterstützen und gemeinschaftlich das Leben gestalten.

Ein besonderer Meilenstein für die Idee des gemeinschaftlichen Wohnens für den Bereich Homberg Ohm ist die offizielle Schirmherrschaft der Bürgermeisterin Simke Ried.

„Es gilt, das Modell des gemeinschaftlichen Wohnens zu erproben, es sichtbar und denkbar zu machen: als Lebensmodell für Menschen, aber auch für manches, charmantes Bestandsgebäude im ländlichen Raum, das erst durch diese Nutzungsart wieder attraktiv wird,“ so die Bürgermeisterin. „Die Stadt fokussiert im Rahmen ihrer Initiative ZusammenhaltHomberg derzeit besonders Projekte, die Einsamkeit entgegenwirken. Auch hierzu könnten gemeinschaftliche Wohnmodelle für eine bestimmte Zielgruppe eine lebensnahe Lösung sein.“

Gemeinsam wollen die beiden Mit-Gründer ein nachhaltiges Wohnmodell schaffen, das nicht nur bezahlbaren Wohnraum bietet, sondern auch ein soziales Miteinander fördert. Die Initiative richtet sich insbesondere an ältere Menschen, die in einer aktiven und freundlichen Gemeinschaft ihren Lebensabend genießen möchten.

Gemeinschaftliches Wohnen im Alter bietet eine wertvolle Möglichkeit, Einsamkeit zu begegnen und den Lebensabend in Gesellschaft zu verbringen. Durch das Teilen von Alltagserfahrungen und gegenseitige Unterstützung entsteht ein bereicherndes Zusammenleben, das sowohl das Wohlbefinden als auch die Lebensqualität steigert.

Büßfeld selbst bietet eine hervorragende Infrastruktur für dieses Vorhaben: Eine gute ärztliche Versorgung, Pflegedienste, eine Busverbindung sowie ein Bürgerbus stellen sicher, dass Mobilität und Betreuung gewährleistet sind. Zudem ist die Dorfgemeinschaft offen und

hilfsbereit – Nachbarn stehen bereit, wenn einmal Unterstützung benötigt wird. Wer sich engagieren oder einfach nur Teil dieser besonderen Gemeinschaft werden möchte, findet hier zahlreiche Möglichkeiten zur aktiven Teilhabe.

Interessierte, die das Projekt unterstützen oder selbst Teil der Gemeinschaft werden möchten, sind herzlich eingeladen, sich unter **info@lenze-hof.de** zu melden oder sich auf der Website **www.lenze-hof.de** näher zu informieren.